
Ca' del Bosco: "Guerra delle bollicine? Non ci spaventa, puntiamo ai
giovani"

La storica azienda regina della Franciacorta rilancia la sfida al Trento Doc.
E fra le novità, un podcast sulla vita del fondatore Maurizio Zanella
raccontata dalle voci di Pierfrancesco Favino e Martina Colombari Ci sarà
una guerra delle bollicine? Tutti le vogliono e molti le vogliono fare.
Trentodoc ha vinto 72 medaglie a The Champagne & Sparkling Wine
World Championships 2021 (per il secondo anno consecutivo, la bollicina
italiana più premiata) e il Consorzio Alta Langa sta conquistando spazio.
Che cosa ne pensano in Franciacorta, a Ca' del Bosco , caso più unico che
raro di azienda che in un tempo relativamente breve (poco più di mezzo secolo) ha imposto il valore di un territorio?
Non si preoccupano. I perché dei nostri lettori  Perché mio papà la leggeva tutti i giorni. Perché a quattro anni mia
mamma mi ha scoperto mentre leggevo a voce alta le parole sulla Stampa. Perché è un giornale internazionale. Perché
ci trovo le notizie e i racconti della mia città. Paola, (TO)
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